

Antrag

der Abg. Klubobmann Dr. Schnell, Essl, Rothenwänder, Steiner BA MA und Wiedermann
betreffend Auszeichnungen für Marcel Hirscher und Stefan Kraft

Marcel Hirscher und Stefan Kraft sind durch ihre außergewöhnlichen Leistungen die sportlichen Aushängeschilder des Landes Salzburg. Marcel Hirscher schaffte es als erster Schifahrer, den Gesamtweltcup zum 6. Mal in Folge zu gewinnen. Stefan Kraft fliegt im Moment seinen Konkurrenten davon und landet einen Sieg nach dem anderen. Seit vergangener Woche ist er auch Inhaber des Weltrekords im Schifliegen. Diese Leistungen erfüllen die Österreichische und vor allem die Salzburger Bevölkerung mit Stolz und Freude.

Durch ihre Spitzenleistungen nehmen die beiden Sportler eine große Vorbildwirkung ein und sorgen dafür, dass sich auch die Jugend wieder vermehrt für den Sport begeistert. Auch der Tourismus im Bundesland Salzburg profitiert von den beiden Spitzenathleten, die weltweit unser Land präsentieren. Das Land Salzburg ist zurzeit in der Sportwelt in aller Munde.

Als Dank und Anerkennung für diese großartige Leistung gebührt diesen beiden Ausnahmesportlern eine der höchsten Auszeichnungen des Landes Salzburg.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

1. Die Landesregierung wird beauftragt, Marcel Hirscher und Stefan Kraft mit dem Ring des Landes Salzburg auszuzeichnen.
2. Dieser Antrag wird dem Verfassungs- und Verwaltungsausschuss zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 22. März 2017

Dr. Schnell eh.

Essl eh.

Rothenwänder eh.

Steiner BA MA eh.

Wiedermann eh.